



SPERACEDES
IMMOBILIER

Pièces	5 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	84804798
Prix	650 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

Le Tignet, dans un secteur résidentiel. À l'abri des regards charmante bergerie en pierre d'environ 140 m² sur un beau terrain boisé d'environ 3 000 m² avec piscine. La maison offre un grand séjour/salle à manger avec cheminée d'environ 50m², une cuisine indépendante. Le tout ouvert sur une belle terrasse. 3 chambres en suite avec salle de bains ou salle d'eau. Très beau terrain avec piscine 12x5 et mazel en pierre. Possibilité d'extension d'environ 40m².

Le Tignet, in a residential area. Charming stone farmhouse of approx 140 sq.m2 on beautiful plot of land of approx 3.000 sq.m2 with swimming pool. The house offers a large double living/dining room of approximately 50 sq.m2, an independent kitchen. All open onto the terrace. 3 bedrooms with bathroom or shower room. Beautiful land with 12x5 swimming pool, stone mazel. Possibility of extending of approx 40 sq.m2.

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

